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熱海市総合計画審議会・総合戦略会議

第１回会議結果

開催日時 平成 27年 11月 25日（水） 15時 00分～16時 35分
開催場所 熱海市役所第３庁舎第１～３会議室

出席者

【出席委員】青木委員・井村委員・岩田委員・内田委員・大久保委員・大舘委員

佐野委員・鈴木委員・高橋委員・瀧野委員・津田委員・出口委員

中島委員・長津委員・村松委員・山田委員・新堀（代理）委員

山田（代理）委員

【欠席委員】狩野委員・杉浦委員

【策定委員】副市長・経営企画部長・教育長・市民生活部長・健康福祉部長・観

光建設部長・公営企業部長・消防長・観光建設部次長

【事 務 局】経営企画部次長・企画財政課長・企画室長・企画室

会議内容

１．開 会 （経営企画部次長）

２．委嘱状の交付

副市長より各委員へ委嘱状を交付。

３．副市長挨拶

本日は、ご多用の所、総合計画審議会及び総合戦略会議委員の皆様にお集まり

いただきまして誠にありがとうございます。本来であれば、市長より委嘱状の交

付、諮問させていただきますが、他の公務により、私が代理で務めさせていただ

きます。

皆様ご承知のとおり、本市の総合計画は 10年計画で、今回後期計画（平成 28
年度から平成 32年度）を策定いたします。また、「まち・ひと・しごと創生法」
に基づく地方版総合戦略についても、後期基本計画と一体的に推進していくた

め、同時にご議論をお願いいたします。かなりボリュームのある資料がお手元に

配布されているかと思いますが、ご多用の所大変恐縮ですが、審議会にて議論を

深めていただければと思います。

私は 7月から着任させていただいていますが、熱海市の昨今の動向を見ます
と、観光については観光客数、宿泊客数が震災以降少しずつ回復してきています。

これも産業界の皆様、市民の皆様のご協力の賜物だと思っています。

他方で市民生活の観点からすると、人口減少・少子高齢化が進展している状況

です。高齢化率も 44％に達しようとしていますし、人口も 50年間減少し続けて
います。今後 5年間でいかに歯止めをかけていくのかということが非常に大きな
点だと思っています。そういった中で、総合計画、総合戦略ともに「観光」をど

うしていくか。また「観光」を軸にしながら市民生活の充実をどう図るか。人口

減少をどう食い止め、どう意思反転していくのか。この施策を練っていくことが

非常に重要な論点であろうと考えています。皆様のお手元にある計画案は市民の

方に参加、ご議論いただき、また庁内においても議論をした結果の計画案です。
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会議内容

この計画案が良いのかについては、正直私自身策定委員会の委員長を務めていま

すが、まだまだ足りない点、至らない視点があろうかと思います。ぜひ有識者の

英知を結集いただき、この計画案に魂を込めていただければと思っています。ま

たそれに際して厳しいご指摘含め事務局とも対応させていただければと思って

います。

今後熱海の 5年間の行く末を決めていくものでもあります。今ある計画案を一
捻り二捻りいただき、良いものに仕上げていただきたい。年末に差し掛かりご多

忙のところ大変恐縮ではございますが、１２月下旬を目安として審議会のご答申

を賜りたいと思います。精力的なご議論をどうぞよろしくお願いいたします。

４．委員自己紹介

各審議委員より自己紹介。

５．策定委員紹介

経営企画部次長より策定委員紹介。

６．正副会長の選出

（１）仮議長選出

本審議会は、会長１名、副会長１名を置くこととされており、選出について

互選により定めることとなっている。選出の方法などについては、仮議長を選任

し、仮議長のもとに、委員に諮ることを伝え、仮議長については、市長の代理と

して副市長が務めることを報告。

（２）正副会長就任

仮議長より正副会長の選出については、①委員の皆様より、正副会長の推薦を

いただく方法と②選考委員を設けて、そこで選出する方法について委員へ説明。

その結果、①委員推薦による選出方法が採られ、会長に大久保委員、副会長に出

口委員が選出された。

会長 大久保委員、副会長 出口委員 両委員より就任の挨拶がなされる。

（大久保会長）

委員の皆様からのご推薦で、熱海市総合計画審議会及び熱海市総合戦略会議の

会長に就任いたしました。よろしくおねがいいたします。審議会を通じ皆様の活

発な意見の上に、より良いものを作っていけたら良いかなと思っています。また、

総合戦略や人口ビジョンなど新しい概念の計画を立てなければならないとの事

で、非常に重責を感じております。今、皆様が前向きに自己紹介をいただいたの

で、皆様に後押しいただきながらこの任務を務めさせていただきたいと思ってい

ます。この審議においては、市民の立場からご活発な意見をお願いいたします。
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会議内容

ご協力よろしくお願いいたします。

（出口副会長）

ただいま副会長という大役を仰せつかわりました出口でございます。私の方か

らは、青年部という括りで青年世代を中心に討議すべき、これからの熱海の課題

の一つを投げつけられたのかなと思います。まだまだ、社会的経験は浅いのです

が、何よりも大久保会長を支えるべく会議に臨みたいと存じますので、皆様のご

協力を宜しくお願いいたします。

※決定事項 会長 大久保あかね氏、副会長 出口直樹氏が就任。副市長の仮議

長職を解く。以後、進行は大久保会長。

７．諮問

副市長より会長へ諮問（諮問書及び第四次熱海市総合計画後期基本計画案、熱

海市まち・ひと・しごと創生人口ビジョン・総合戦略）

８．部会の設置（企画財政課長）

※大久保会長より、審議会部会の設置及び各部会の正副部会長の指名がなされ

た。

第一部会 部会長「鈴木 斉 委員」 副部会長「山田 浩 委員」

第二部会 部会長「佐野 千尋 委員」 副部会長「狩野 美知子 委員」

第三部会 部会長「瀧野 慶子 委員」 副部会長「大舘 節生 委員」

また、委員の各部会構成については、別添部会名簿による。

９．審議会の運営について

大久保会長より、３つの部会に分かれて、各部会２回程度ご審議いただき、ご

意見をまとめて、その後、１回ないし２回程度の全体会を開催し、答申案をまと

めるということの提案があり、了承された。

１０．第四次熱海市総合計画の概要等について（企画財政課長）

①第四次熱海市総合計画後期基本計画案、熱海市人口ビジョン案及び総合戦略

案等について

企画財政課長より、後期計画案 資料５ 資料７ 資料８ に基づき説明。

②審議会日程について

資料９ に基づき説明。
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会議結果

１１．プレゼンテーション

・熱海市の景況と地方創生について

静岡銀行熱海支店長 村松委員

・熱海市の労働環境について

ハローワーク三島所長 井村委員

・瀧野委員、岩田委員より発言あり。

＜決定事項＞

（審議会正副会長）

会長 大久保 あかね 委員 副会長 出口 直樹 委員

（部会設置）

第一部会 部会長「鈴木 斉 委員」 副部会長「山田 浩 委員」

第二部会 部会長「佐野 千尋 委員」 副部会長「狩野 美知子 委員」

第三部会 部会長「瀧野 慶子 委員」 副部会長「大舘 節生 委員」

また、委員の各部会構成については、別添部会名簿による。

以 上
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